

Reducción de calificación de Fitch a Pemex no amainó el apetito por emisión de bonos

DARIO CELIS: Hoy Petróleos Mexicanos colocó un bono por 5 mil millones de dólares que se dividió en dos tramos de 2 mil 500. El primer tramo corresponde a un bono con un plazo a 11 años y un rendimiento fijo de 5.95 por ciento. El segundo es años con rendimientos fijo de 6.95 por ciento. Fue muy bien recibido, los inversionistas manifestaron mucho interés hubo mucho apetito por estos papeles de Pemex, que bueno, experimentaron una demanda de 25 mil millones de dólares, esto de acuerdo con una nota de Reuters, que fue quien dio a conocer esta operación.

Fitch Ratings, en la misma línea, redujo la calificación de bonos de Pemex en junio, sin embargo, eso no fue suficiente para amainar el apetito por este papel. Estos bonos fueron colocados o participaron en su colocación diversas instituciones bancarias.

Así que bueno, sigue muy activa la Secretaría de Hacienda emitiendo bonos en el mercado internacional, y los inversores internacionales también siguen muy activos, muy pendientes y adquiriendo esa deuda que se coloca en los mercados.

ROGELIO VARELA: Sí, con esos rendimientos de casi el 7 por ciento cuando las tasas, Darío, a nivel internacional están a niveles de 2 o más abajo, pues bueno, si generan por supuesto apetito de inversionistas institucionales y el lado positivo es que son vencimientos muy largos, en el 2031 y en el 2060.

DARIO CELIS: Sí, y los colocadores fueron, ya le decía, varias instituciones internacionales, encabezadas por Barclays, por BBVA, BNP Paribas, JP Morgan. MS Bank, Mitsubishi, Scotiabank, Sumitomo, entre otros bancos internacionales.

Así que bueno, ahí está esta información que se da a conocer el día de hoy.